



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 18.12.2015

**Antrag zur Nachnutzung des Paulaner-Geländes in der Au:
Stadtrat entscheidet über Ankauf zusätzlicher Flächen für bezahlbaren Wohnraum**

Der Stadtrat möge beschließen:

- 1) Im Beschluss „Wohnen in München V“ wurde ein Budget bereit gestellt für den Ankauf von Flächen zur Realisierung von zusätzlichem geförderten Wohnraum. Die Verwaltung wird beauftragt darzustellen, wie hoch dieses Budget ist und welche Flächen mit diesem Budget bisher erworben wurden.
- 2) Über den Ankauf zusätzlicher Flächen auf dem Gelände der ehemaligen Paulaner-Brauerei entscheidet der Stadtrat. Dazu werden dem Stadtrat die Ergebnisse der Verhandlungen zwischen der Stadt und der Bayerischen Hausbau zur Entscheidung vorgelegt.

Begründung:

Zahlreiche Anträge von Bürgerversammlungen in der Au, des Bezirksausschusses 5 Au-Haidhausen und auch Stadtratsanträge und -beschlüsse zielten darauf ab, dass die Stadt zur Schaffung von mehr bezahlbarem Wohnraum zusätzliche Flächen im Planungsgebiet erwirbt.

Nun ist „per Flurfunk“ zu hören, dass die Konditionen für den Erwerb dieser Flächen zu schlecht bzw. zu teuer sind. Darüber hat aber weder der Oberbürgermeister, noch der Ältestenrat zu entscheiden, sondern der Stadtrat. Im Satzungsbeschluss heißt es immer noch, die Verhandlungen seien noch nicht abgeschlossen.

Brigitte Wolf (DIE LINKE)

Cetin Oraner (DIE LINKE)